

Reporte de Lectura

Tema:	Proceso presupuestario
-------	-------------------------------

Ficha de la fuente de información.	
No.	<i>Fuente original (hipertexto o base de datos).</i> <i>Revista Universo contabil</i>
Palabras claves. Modernización presupuestal, transparencia presupuestaria, sistemas de indicadores .	
Referencia APA. Díaz Flores, Manuel; González Acolt, Roberto; Oropeza Tagle, Miguel Ángel EL PROCESO PRESUPUESTARIO EN MÉXICO Revista Universo Contábil, vol. 7, núm. 1, enero-marzo, 2011, pp. 144-158 https://www.redalyc.org/pdf/1170/117018659010.pdf	
RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)	
<p>La modernización presupuestal :es la implementación de un conjunto de prácticas, tecnologías y estrategias que buscan mejorar y optimizar la gestión del presupuesto público.</p> <p>transferecia presupuestal: es una modificación en la asignación de recursos del presupuesto público de una entidad o programa a otra, que se realiza durante el ejercicio fiscal para cubrir gastos no previstos o reasignar fondos entre partidas, siempre que no se altere el monto total del presupuesto aprobado.</p> <p>Un sistema de indicadores: es un conjunto organizado de datos o métricas (cuantitativas o cualitativas) que se utilizan para monitorear, medir y evaluar el desempeño de una organización o proceso en relación con unos objetivos previamente establecidos</p>	

Reporte de Lectura

Texto (literal con número de página)

Estos cambios en el diseño presupuestal son comparados con el Índice Latinoamericano de Transparencia Presupuestaria con la finalidad de comprobar sus contribuciones a la transparencia y evaluación de los recursos. Los esfuerzos institucionales se han enfocado a medir el desempeño y los resultados del gobierno federal en este país. Sin embargo, medir la calidad o impacto del gasto es un proceso más complejo que la cuantificación de los inputs y outputs con un sistema de indicadores. Por su parte, la transparencia presupuestaria en México es muy reciente y la metodología utilizada para generar la información no está privilegiando el análisis y la evaluación de los resultados del gasto del gobierno. De ahí la necesidad de incorporar el control de la sociedad a las auditorías financiera y económica que miden la eficiencia y eficacia del gasto, con la finalidad de dar cuenta de la calidad y el impacto de los recursos públicos.

Prontuario

Parafraseo del texto seleccionado.

El proceso presupuestario etapas mediante las cuales se planea, organiza, aprueba, ejecuta y evalúa el uso de los recursos públicos para cumplir con los objetivos de gobierno o de una institución

Reporte de Lectura

--